

Leon Guse mit herausragender Leistung bei Kreis-Hallen-Meisterschaften

Für die sportlich wertvollste Leistung bei den Vierkampf Kreis-Hallen-Meisterschaften der Leichtathleten (Schüler/innen A-D) am 01.03.09 in Melle sorgte Leon Guse vom TV Georgsmarienhütte.

Mit 1,68 m im Hochsprung verbesserte er im zweiten Wettkampf der Saison seine persönliche Bestleistung um mehr als zehn Zentimeter. Das war die Grundlage für seinen 2. Gesamtplatz in der Altersklasse M15.

Auch andere Athleten des TVG konnten mit ihren Platzierungen sehr zufrieden sein. So sicherte sich Felix Flacke (M14) den Titel während Nour Wrocklage (W09), Aouni Wrocklage (M11), Paulina Frankenberg (W10), Matthias Wessels (M13) und Lasse Jainski (M14) in ihren Altersklassen jeweils Vizemeister wurden.

Marco Frankenberg (M08) und Rahel Fischer (W13) standen als 3. ebenfalls auf dem Podest.

Der TVG war unter den 149 Teilnehmern mit 19 Startern vertreten wobei einige junge Talente erstmals Wettkampfluft schnupperten. Angefeuert von ihren Eltern gingen alle jungen Sportler sehr motiviert in die Wettkämpfe und lieferten sich vor allem in den abschließenden Rundenläufen mit den Talenten aus den anderen Vereinen packende Rennen.

Die Jugendleichtathletikabteilung des TV Georgsmarienhütte bietet im Rahmen einer offenen Trainingsgemeinschaft mittlerweile viermal wöchentlich Trainingsmöglichkeiten für interessierte Kinder und Jugendliche aus dem gesamten Stadtgebiet Georgsmarienhütte an.

Informationen dazu sind auf der Homepage des Vereins unter www.tvg-la.de zu finden.



Foto 1: Leon Guse „im Flug“